

Aseguró que respeta la posición de Beatriz Paredes

## Insiste el PRI que no será factor de conflicto en el Frente

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, insistió en que se privilegiará la consolidación del Frente Amplio por México y aseguró que ese partido no será nunca factor de división.

Aseguró que respeta la posición de Beatriz Paredes, pero el partido fijará su postura sobre este proceso interno del Frente Amplio por México y adelantó que se tomará en conjunto con toda la estructura del partido.

En entrevista refrendó que, por más que le pregunten, la respuesta será la misma, es el partido el que fijará su postura oficial en su conjunto. En diversas entrevistas en medios de comunicación, el dirigente tricolor aclaró que no le ha pedido a la senadora Paredes que decline en favor de Xóchitl Gálvez y dijo que la priista es una política que hará lo mejor por México.

Por otro lado, militantes del PRI rechazaron las presiones de Alejandro Moreno Cárdenas, contra Beatriz Paredes Rangel, y advirtieron que cancelar el proceso es defraudar a los ciudadanos.

El Frente Amplio de Renovación (FAR), que encabeza la expresidenta del PRI, Dulce María Sauri Riancho, sentenció que hay una grave preocupación ante la posibilidad de concluir anticipadamente el proceso de postulación de la persona responsable de la construcción del Frente Amplio por México.